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令和６年度  第２回学校評議員会記録 

         

  日 時 令和６年 12月 23日（火） １３：３０～１５：００ 

  場 所 会議室 

  参加者   評議員４名 校長、教頭、事務長、各学部主事、寮務主任、進路主任、 

 内 容 

   開会の言葉 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 教頭 

    (1) 学校長挨拶  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・校長(２分) 

   (2) ２学期の教育活動について・・・・教頭、各学部主事、寮務主任(４0分)    

   (3) 進路指導(進捗状況)について・・・・・・・・・・・・進路主任(10 分) 

   (4) 授業参観・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・(15分) 

   (5) 意見・情報交換、その他  ・・・・・・・・・・・・・・  (15 分) 

    閉会の言葉 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 教頭 

 

(1)  ２学期の教育活動について ・・・・ パワーポイントで各学部、舎の学習の様子を説明 

(2)  進路指導における進捗状況について・・現時点での進路希望予定及び実習状況を説明 

(3)  授業参観・・・・・・・・・・・・・・各学部での授業の様子見学 

(4)  意見、情報交換、その他 

 

I 委員 高等部において就業体験を行っているとの説明でしたが、上手く職業と結びつけるように 

してください。また、６名中４名が内々定を頂いているとの説明でしたが、是非、全員進路決

定を目指して頑張ってください。 

 

K 委員 中学部のキャリア教育の取り組みが良かったと思います。児童生徒には報告・連絡、困った 

ときには相談ができるよう、小学部からの指導を行って頂きたいと思う。 

 

S 委員 カルビーのオンライン工場見学など、楽しい取り組みが多く良いと感じた。高等部ではウォ 

ーカーを使用した歩行訓練を行っており感心しました。卒業生の会「ホルトの会」も活動を開 

始し感謝しています。 

 

M 委員 私は学校運営アドバイザーとして、八重山の小中学校 40 校近くを訪問しているが、八重山 

特支の教室の工夫や掲示物が大変良かった。小学部ではお誕生会を行っていたが、子供の嬉し 

そうな顔や仲間たちの嬉しそうな顔が印象的だった。今後とも子供たち一人一人の特徴を活か 

したワクワクさせるような取り組みを行って頂きたいと思います。 

 

 

 


